
 

 

甲 賀 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

開催日時 令和４年６月６日（月）午後３時～午後４時30分 

開催場所 甲賀警察署 ４階大会議室 

 

出

席

者 

 

委員 

畑山智明委員、大隅忠司委員、上原・エルナンデス・ジャンカルロ委員、

葛原準子委員、北村正之委員、谷村ふみ子委員、武藤敬助委員、 

上森秀夫委員、木村準子委員 

警察 
署長、副署長、調査官（警務課長）、会計課長、生活安全課長、地域課長、

刑事課長、交通課長、警備課長 

議事概要  

１ 会長・副会長の選任 

委員の互選により会長に畑山委員が選出され、畑山会長より副会長に大隅委員 

が指名された。 

２ 会長挨拶 

  会長から「今年度新しい体制においては、多く巡回し、事件事故を未然に防ぐ取組

を重要視されている署長の意向が印象深い。形に見える検挙と心を動かす未然防止

活動のどちらの取組も大切にしていただきたい。」旨の挨拶がなされた。 

３ 署長挨拶 

  署長から「当署では互助・共助の精神で、やるべき時にやるべき事をするというこ

とを大事にしている。また、署員や市民の声を聞き、改善すべきことは改善していく

つもりである。今年度も忌憚のない意見をいただきたい。」旨の挨拶がなされた。 

４ 自己紹介 

警察幹部及び各委員の自己紹介がなされた。 

５ 議題 

(1) 概要説明 

警察から、警察署協議会の概要について説明がなされた。 

(2) 令和３年度第４回協議会における提言に対する取組結果について 

ア 特殊詐欺防止対策について 

警察から、特殊詐欺防止対策について説明があった。その際、委員から「啓発

シールは効果があると聞く。早期に取り組んでいただき感謝する。」旨の発言が

あった。 

そのほか、委員から「全世帯に警察だけで配布するのは大変なため、自治体等

に協力を依頼してはどうか。」「余裕があれば65歳以下の希望者にも配って欲

しい。」旨の意見がなされた。 

イ 広報紙について 



 

警察から、広報紙について説明があった。その際、委員から「号外のように話

題をピンポイントに絞るとわかりやすい。」旨の発言があった。 

そのほか、委員から「広報内容を精選することで見やすくなるのではないか。」

「難読な文字についてはルビを振って欲しい。」「外国人にもわかりやすい工夫

をお願いしたい。」旨の意見がなされた。 

(3) 管内の交通事故概況について 

警察から、管内の交通事故概況について説明があった。その際、委員から「前回

の協議会でお願いした交差点における見守り活動をすぐに実行していただき感謝

する。」旨の発言があった。 

そのほか、委員から「通学路の一斉点検は継続していただきたい。」「母国で免

許を持っている来日外国人は日本の免許に切り替える際、知識・技能確認が免除

されることがあり、日本の交通規則をしっかりと理解していない方がいるので、

サポートをお願いする。」旨の意見がなされた。 

６ 会長総括 

  協議会における警察からの説明に対し、委員の皆さんから有意義な意見をいただ

いた。 

７ 次回協議会の日程 

  ９月中に開催予定 

 


